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ANGERS (MPE-Média) – Le mandat qui est le sien prenant fin le 31 janvier, le président de
l’Agence de l’Environnement et de la Maitrise de l’Energie (ADEME) M. François Loos est sur le
départ de l’ADEME. Son entourage parle d'un retour à un rôle plus politique, M. Loos ayant
quitté un mandat de Député de l'Alsace pour endosser le costume du Président de l'ADEME
voici un peu plus d'un an. Retour sur une fin de parcours.

      

  

M. François Loos, Président de l’ADEME de décembre 2011 à janvier 2013 (ph archives
MPE-Média)

  

M. Loos avait succédé à la présidence de l'ADEME à Angers et Paris (en quittant un mandat de
Député) en décembre 2011 à M. Philippe Van de Maele, président depuis mars 2009, lui-même
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étant le successeur de Mme Chantal Jouanno, présidente depuis décembre 2007 jusqu’à fin
janvier 2009.

  

S'exprimant fin 2012 devant les PDG de groupes et PMI-PME membres d'entreprises pour
l'environnement (EPE), M. Loos avait insisté sur le fait que la mobilisation de tous était
nécessaire pour atteindre les objectifs commun de l'ADEME et d'EPE, en matière de lutte
contre l'effet de serre et le réchauffement climatique, de réduction des émissions de gaz
industriels, tant en travaillant sur le Scope 1 que sur les scopes 2 et 3, M. Loos citant l'exemple
de LVMH diminuant l'épaisseur de ses bouteilles de champagne pour réduire ses propres
émissions.

  

Fervent défenseur de la décarbonation des processus de production, M. Loos avait aussi émis
l'idée qu'un travail plus poussé sur les bilans et la comptabilité carbone, sur les incitations
croisant carbone et argent devait permettre à l'intérpet économique et à celui de la
décarbonation des process de se rencontrer.

  

  

Que ce travail fasse tâche d'huile

  

Peu avant le discours du Président de l'ADEME, attendu par les dirigeants d'EPE, le PDG de
Baier M. Franck Garnier avait informé ses pairs de l'aboutissement d'une recherche en cours
dans son groupe sur le recyclage du CO2 en mariant monomères à haute énergie pour en faire
de nouvelles molécules de polymères utilisables dans l'isolation de bâtiments et dans le secteur
automobile, raison supplémentaire pour encourager le stockage du CO2, avait précisé M.
Garnier.

  

Il faut donc que ce travail fasse tâche d'huile, grâce aux nouvelles normes ISO, grâce au
développement de l'efficacité énergétique et de solutions qui appartiennent toutes au domaine
du faisable, avait conclu M. Loos.

  

Les mandats de président de l’ADEME courent sur cinq ans. Le prochain président ne sera
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connu qu’après réunion du Conseil d’administration de l’agence, qui doit être reconstitué à la fin
de ce même mandat.

  

Christophe Journet

  

Plus de détails sur :

  

www.ademe.fr
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http://www.ademe.fr

